

Gobierno investiga presunto cartel de la contratación en **Ecopetrol**

Judicial | 05 Feb 2020 - 11:52 Am

Por: Daniel Arias Bonfante @AriasBonfante

La Presidencia de la República asegura que trabaja para determinar con claridad los hechos y responsabilidades al respecto.

Compartir f t w in



Ecopetrol Colprensa

La Secretaría para la Transparencia de la Presidencia de la República investiga una denuncia sobre un supuesto cartel de contratación para el suministro y mantenimiento de equipos y actualización de tecnología en las plantas de **Ecopetrol**.

Según el Gobierno Nacional, a esa empresa le fueron solicitados todos los documentos e información necesaria y que corresponda al caso, "para que pueda ser investigado lo ocurrido y se determinen responsabilidades al respecto".

Lea también: [Caída de los precios del petróleo no preocupa a Ecopetrol](#)

"Se ha solicitado a las directivas de **Ecopetrol** información relacionada con cada uno de los contratos, detalles de las investigaciones de orden disciplinario que han emprendido y acciones que hubiere adoptado para mejorar los procesos y controles frente al riesgo de corrupción", dijo la presidencia de la República.

"Asimismo, se está corroborando el cumplimiento de las condiciones exigidas en el pliego, la capacidad financiera y de contratación de los proponentes, el objetivo del contrato frente a la ejecución, los responsables, la selección y ejercicio de la interventoría", indicó la Secretaría de Transparencia.

También buscan confirmar información sobre "las prórrogas y adiciones, así como la disponibilidades presupuestales, con el fin de determinar la causa de los hechos generadores del eventual caso de corrupción", sentenció el Gobierno.

Lea acá: [Emergencia en una de las plantas de la refinería de Barrancabermeja](#)

La Secretaría de la Presidencia aseguró que desde el Gobierno están comprometidos con la lucha contra la corrupción y por mandato del presidente Iván Duque se seguirán investigando los hechos denunciados con el fin de tener claridad ante los mismos.

Hasta ahora no se conoce respuesta alguna de la empresa ante las investigaciones pero trascendió que desde el Gobierno Nacional buscan realizar acciones conjunta con varias instituciones, mediante un trabajo articulado, para investigar y evitar nuevos hechos al respecto de la denuncia que se analiza.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a RCN Radio en Google News

Tags Ecopetrol / Cartel de la Contratación / corrupción

También le puede interesar



Imputarán cargos a tres exgobernadores del Amazonas por corrupción en contratos

Judicial | Hace 4 horas



Emergencia en una de las plantas de la refinería de Barrancabermeja

Santanderes | Hace 1 día



A imputación mecanógrafa del Senado por corrupción con contratos de Cátedras para La Paz

Judicial | Hace 1 día



Piden al fiscal Francisco Barbosa que una comisión interogue a Aida Merlano

Política | Hace 2 días



Avianca anuncia investigación interna tras escándalo con AirBus que involucra a uno de sus directivos

Judicial | Hace 2 días

Odebrecht: Condenan a cinco años y cinco meses de prisión a Otto Bula

Judicial | 05 Feb 2020 - 10:10 Am

Por: Rafael Pérez Becerra

El exsenador se comprometió a entregar información en otros procesos por este escándalo de corrupción.

Compartir f t w in

